



CASI 25% DE AUMENTO

El alza de sueldo de la pareja del Presidente

Se conocieron el año pasado, antes de los Juegos Panamericanos. Tras leer un artículo que la presentaba como la basquetbolista que lucha contra el cambio climático, el Mandatario decidió visitar de sorpresa a Paula Carrasco (30) en el ministerio del Medio Ambiente, donde se desempeña como profesional del departamento de mitigación y transparencia de la División de Cambio Climático.

Tras ello comenzaron una relación cuyo lazo sentimental hicieron público por primera vez el lunes pasado, en la inauguración de las fondas del Parque ÓHiggins, donde bailaron un pie de cueca.

Carrasco es química ambiental de la U. de Chile e ingresó a la repartición pública en febrero del año pasado, prestando servicios a honorarios por \$2.100.000 brutos mensuales, según información disponible en la web de Transparencia del ministerio. En diciembre pasó a contrata y recibió un aumento de sueldo de casi 25%, llegando a \$2.623.205.

Carrasco, seleccionada nacional de básquetbol, nació en La Florida, es madre de un niño de seis años y juega por el club Sportiva Italiana de Valparaíso. "En el club donde estamos entrenamos seis veces a la semana en períodos normales de competencia. Son entrenamientos largos (...) de alrededor de tres horas y media o cuatro. Mi cronología diaria es levantarme a las seis, ir a dejar a mi hijo al colegio, venir al trabajo, trabajar, irme de aquí a Viña a entrenar", dijo a La Tercera el 22 de octubre. En esa ocasión, la deportista de alto rendimiento destacó que en la cartera le daban flexibilidad para cumplir con sus obligaciones.